

10.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. A. W. Jacobs de maintenir en place une trappe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

11.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$11,200 "re" certains travaux sur la rue Parthenais.

12.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$6,800 "re" certains travaux sur la rue Iberville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

13.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$5,038.70 pour terminer les travaux sur le Champ de Mars.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MORIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Martin dissident.)

14.—Du Bureau des Commissaires, "re" la Compagnie Montreal and Southern Counties Ry.

Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que l'étude dudit rapport soit remise à la prochaine séance et que, dans l'intervalle, les Avocats de la Cité soient priés de répondre aux questions suivantes:

1° Le Conseil peut-il accorder à la Compagnie Montreal and Southern Counties Ry. le privilège qu'elle demande de prolonger sa voie jusqu'au Square Youville, lorsque le Bureau des Commissaires refuse ou néglige de se prononcer par rapport, pour ou contre l'octroi de ce privilège?

2° Le Conseil peut-il amender le rapport qui lui a été soumis ce jour de façon à accorder à la Compagnie Montreal and Southern Counties Ry. le privilège qu'elle demande?

15.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$2,250 pour la construction d'un égout collecteur rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée par M. l'éch. Stroud "re" contrat de la Compagnie des Tramways de Montréal.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. O'CONNELL,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. Stroud.

M. l'éch. BASTIEN, appuyé par M. l'éch. MACDONALD, propose en

Amendement: Que le rapport du Bureau des Commissaires (item 8) soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. Stroud, et

Attendu que lors de l'entente temporaire intervenue entre la Cité et la Compagnie des Tramways de Montréal, il avait été convenu que des mesures immédiates seraient adoptées pour conclure une entente définitive pourvoyant à un service satisfaisant tant pour cette partie de la Cité gouvernée par le règlement No 210 que pour les quartiers excentriques;

Attendu que depuis la Compagnie des Tramways de Montréal a transmis son offre aux Commissaires de la Cité quant à cette entente définitive;

Attendu qu'il est de la plus haute importance, tant pour cette partie du territoire de la Cité gouvernée par le règlement No 210 que pour les quartiers excentriques, que la question du transport des passagers soit réglée sous le plus court délai possible;

10.—From Board of Commissioners, to allow Mr. A. W. Jacobs, to maintain a trap-door.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$11,200, re certain work in Parthenais street.

12.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$6,800, re certain work in Iberville street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$5,038.78 to complete work on Champ de Mars.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MORIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Martin, dissenting.)

14.—From Board of Commissioners, re Montreal and Southern Counties Ry.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That consideration of said report be deferred until the next meeting and that, in the meantime, the City Attorneys be requested to reply to the following questions:

1° May the Council grant to the Montreal and Southern Counties Ry. Co., the privilege it has applied for, of extending its track to Youville Square, when the Board of Commissioners refuse or fail to report in favor of or against the granting of such privilege?

2° May the Council amend the report submitted, this day, so as to grant to the Montreal and Southern Counties Ry. Co., the privilege asked for?

15.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$2,250, for construction of main sewer in Notre Dame street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, replying to a question put by Ald. Stroud, re contract of Montreal Tramways Co.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Stroud.

Moved in amendment by Ald. BASTIEN, seconded by Ald. MACDONALD,

That the report of the Board of Commissioners (item 8) be received and that a copy of same be transmitted to Ald. Stroud, and considering that at the time of the provisional understanding made between the City and the Montreal Tramways Company, it was agreed that measures would be immediately taken to have a definite agreement providing for a satisfactory service, as well for that part of the City governed by By-law No. 210 as for the other wards of the City;

Considering that since then the Montreal Tramways Company has transmitted to the Board of Commissioners its offer regarding this definite agreement;

Considering that it is of the greatest importance as well for that part of the City governed by By-law No. 210 as for the other wards that the question of transportation of passengers be settled within the shortest possible delay;